

M. l'abbé Philippe-Honoré Labrecque, curé de Chezzetcook, Nouvelle-Ecosse, décédé le 24 du courant, à l'âge de 52 ans, était membre de la Société Saint-Joseph et de la Congrégation du Séminaire de Québec.

Ses funérailles ont eu lieu à Saint-Joseph de Lévis, mercredi le 28 du courant.

LIONEL LANSAY, ptre,  
Secrétaire.

---

### Les écoles d'Ontario

---

Tour à tour, les provinces canadiennes ont leur « question scolaire. » Et la solution que reçoivent ces difficultés est rarement conforme aux droits des catholiques.

On a vu par la presse quotidienne que le Conseil privé a jugé que, d'après la loi scolaire d'Ontario, les religieux et religieuses n'ont pas le droit d'enseigner dans cette province sans être munis des diplômes officiels. Or l'auteur de cette loi, l'honorable M. Scott, l'un des membres du cabinet d'Ottawa, témoigne que l'intention des législateurs avait été l'opposé de ce qu'ont décidé les juges du Conseil privé. N'importe ! Les catholiques n'ont plus qu'à accepter le jugement du haut tribunal. Et voilà comment, une à une, s'en vont nos libertés catholiques.

Nos félicitations au vaillant *Ami du Colon*, de Nomingue, pour sa véhémence protestation contre le très légal déni de justice qui vient, sans doute avec une entière bonne foi, d'être commis au détriment des institutions religieuses d'Ontario.

---

### Chronique des diocèses

---

#### QUÉBEC

— Le 22 novembre, fête de sainte Cécile, S. G. Monseigneur l'Archevêque a célébré la messe de communauté à la chapelle du Petit Séminaire. Les élèves y ont fait de très belle musique.

— Dimanche, à N.-D. de Lévis, on a célébré le cinquante-